



## Antrag

der Fraktion der FDP

### **Das Land muss seiner Vorbildfunktion nachkommen: Mehr Solaranlagen auf den Dächern der landeseigenen Gebäude installieren**

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag stellt fest, dass trotz der im Energiewende- und Klimaschutzgesetz (EWKG) des Landes festgeschriebenen Vorbildfunktion des Landes bisher nur auf einem Bruchteil der landeseigenen Gebäude Solaranlagen installiert sind.

Der Landtag fordert die Landesregierung daher auf, ein Solarkataster einzuführen, mit dem das Solarenergiepotenzial aller landeseigenen Dachflächen systematisch erfasst wird. Zudem wird die Landesregierung aufgefordert, eine Investitionsoffensive für mehr Solaranlagen auf Landesliegenschaften auf den Weg zu bringen und die Installation von Solaranlagen auf landeseigenen Dächern auch privaten Investoren zu ermöglichen.

Eine Solaranlagenpflicht für private Wohnhäuser lehnt der Landtag ab. Die Landesregierung wird aufgefordert, stattdessen auf stärkere Anreize zu setzen.

—  
Christopher Vogt  
und Fraktion